

opusdei.org

Une exposition sur Chemin à Piura

L' UDEP organise, à Piura, une exposition sur Chemin, ouvrage de saint Josémaria

4 sept. 2009

L' UDEP organise, à Piura, une exposition sur Chemin, ouvrage de saint Josémaria

C'est à l'université de Piura, au Campus Lima, au Pérou, qu'a été inaugurée l'exposition sur Chemin, ouvrage spirituel de saint Josémaria Escriva, fondateur de l'Opus Dei et

premier grand chancelier de cette université, pour commémorer le 70ème anniversaire de sa parution.

Chemin fut publié pour la première fois en 1934 sous le titre de « Considérations spirituelles ». La deuxième édition, en 1939, avait déjà son titre définitif. Depuis, il a été publié en quarante-trois langues et plus de 4 millions de personnes l'ont lu dans le monde entier, ce qui montre l'universalité du message du fondateur de l' UDEP.

Pour le père Luis Andrés Carpio, aumônier de la faculté de Droit à Lima, « Chemin » est un livre qu'on ne lit pas pour être à la page, mais où l'on se plonge, calmement et fréquemment. Ses 999 points encouragent à prier, à méditer personnellement, à entretenir un rapport plus intime avec Dieu ».

Aurea Patiño, responsable de la bibliothèque du Campus Lima, qui

pense que Chemin est un livre qui nous aide à améliorer notre vie quotidienne parce qu'il nous encourage à être chaque jour meilleurs, a remercié les institutions et les personnes qui ont prêté leurs éditions en d'autres langues.

Pour Sergio Balarezo, vice-recteur du Campus Lima, « cette exposition a lieu dans le cadre des activités des 40 ans de l'UDEP et permet de mettre en valeur la grande portée de ce livre ». Une exposition semblable a lieu simultanément sur le Campus Piura de l' UDEP.

www.udep.edu.pe

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cd/article/une-
exposition-sur-chemin-a-piura/](https://opusdei.org/fr-cd/article/une-exposition-sur-chemin-a-piura/) (26 juil.
2025)